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Résumeé:

A travers notre étude de ce sujet précieux, qui s'articule autour d'un

des piliers de la société

Et la recherche linguistique moderne, qui est une 'entrée de la
linguistique’, car elle est considérée comme un axe principal des
études linguistiques, comme le langage est l'outil de ce travail, ses
regles sont les régles de ce comportement, y compris le langage
entre définition et description, communication et ses facteurs,
langage et pensée, théorie du langage de Saussure, discours interne
et externe, Ce sont les domaines les plus importants dans lesquels

la linguistique se concentre.
les mots clés:

Science, langage, communication, parole



Summary:

Through our study of this valuable topic, this revolves around one of

the pillars of society

And modern linguistic research, which is an "entrance to linguistics',
as it is considered a main focus in linguistic studies, as language is
the tool of this work, its rules are the rules of this behavior, including
language between definition and description, communication and its
factors, language and thought, de Saussure language theory, internal
and external speech, These are the most important areas in which

linguistics focuses.
Key words:

Science, language, communication, speech.





